

## *UN OTOÑO ESPECIAL*

Como todos sabemos en el otoño se caen las hojas de los árboles no perennes, por este motivo en todos los pueblos del Valle se celebra una recogida de hojas que serán expuestas después en alguno de los pueblos que forman el Valle del Jerte. Después de la recogida se celebra una gran fiesta a la que todos acuden.

Este año toca celebrar la gran recogida de hojas en El Torno, todos los habitantes de este pequeño pueblo están muy ocupados preparándolo todo para la fiesta que harán después de la recogida. El alcalde está ansioso por ver cómo quedará el pueblo al terminar de preparar todos los adornos, ya que es la primera vez que ese festejo tan especial se llevará a cabo en este pueblo.

Todos colaboran como pueden, algunos adornan la entrada del pueblo, otros organizan las actividades que se llevaran a cabo. Los cocineros y cocineras más buenos del pueblo preparan la comida en la que habrá varios platos típicos de Extremadura como: migas extremeñas, patatas rebolconas, caldereta de cabra, morcilla gorda, platos relacionados con el otoño: (setas, puré de castañas....)

Faltan menos de tres días para que comience el festejo, aunque todos ayudan un poco todavía tienen muchas cosas que hacer y necesitan revisar si hay suficientes hojas para la recogida. Algunos de los hombres y mujeres del pueblo irán esa misma tarde a revisarlo ya que si no hay demasiadas tendrán serios problemas, pero están seguros de que habrá suficientes, es más, sobrarán.

Esa tarde, a las cuatro o así, todos se reúnen en la plaza para ver quién ira a comprobar que todo vaya bien por donde se efectuará la recogida. Se han elegido dos chicas y dos chicos que pasarán la tarde observando todos los huertos y lugares donde haya árboles.

De camino a las afueras del pueblo no han encontrado ni una sola hoja, si no estuvieran tan atareados ya se habrían dado cuenta de que algo iba mal. Todo les parece muy raro pero esperan a adentrarse más en las afueras ya que creen que a lo mejor el aire puede haberse llevado todas las hojas fuera del pueblo. Pero según van avanzando sus esperanzas de que haya alguna hoja o incluso algún animal se van acabando. Ahora sí que empiezan a estar preocupados de verdad.

A las seis y media se cansan de buscar y deciden regresar para informar al pueblo del gran problema que tienen, si se hubiesen dado cuenta unas semanas antes podrían haber cambiado el lugar donde se realizara la recogida, pero es demasiado tarde ya no pueden cambiar el lugar.

Al llegar al pueblo se encuentran a todos los ciudadanos trabajando, como era de esperar. Los chicos buscan rápidamente al alcalde pero no le encuentran por ningún lado.

-¿Dónde estará el alcalde? - Pregunta el mayor de los chicos.

-Seguramente esté reunido con los organizadores a estas horas

-Contesta una chica rubia.

-No podemos interrumpirle ahora, tendremos que esperar a que salga

-Dice otro de los chicos que hay.

-Es verdad vamos al Ayuntamiento, esperaremos allí hasta que salga y entonces hablaremos con él y le contaremos lo sucedido -Propone el chico más bajo.

Todos corren hacia el Ayuntamiento y al llegar allí se sientan en un banco a esperar. Mientras le esperan, comienzan a presentarse ya que como cada uno es de un pueblo del Valle no se conocían todavía.

-Yo me llamo Lucas y soy de aquí -Dice un muchacho rubio.

-Yo soy Carlos me enviaron desde Navaconcejo para venir a ayudar-

Se presenta el más bajo de los chicos.

-Yo vivo en Jerte, me llamo Noelia, ¿y tú? - Dice la chica rubia mirando a la mayor de las chicas que esta sentada a su lado.

-Paula, encantada, yo soy de Piornal.

Después de presentarse pasan un rato hablando de sus aficciones y varias cosas más, hasta que ven salir a algunos de los colaboradores. Se levantan rápidamente y esperan a ver al alcalde.

La primera en dirigirse hacia él es Noelia, y detrás de ella van los demás.

-¡Alcalde, alcalde! Queremos hablar con usted -Dice Noelia.

-Decidme que queréis chicos.

Carlos le comenta el problema de las hojas en el pueblo.

-¡No puede ser! -Contesta el alcalde - Hay que avisar al pueblo ahora mismo.

El alcalde y los chicos van al Ayuntamiento, allí el alcalde avisa a uno de los concejales de que eche un pregón para avisar de lo que está ocurriendo. Al rato de echar el pregón todo el pueblo se reúne en el ayuntamiento.

Todos murmuran lo sucedido, no saben si lo que acaban de escuchar es cierto o una mentira, el alcalde pone un poco de orden y empieza a hablar.

-¡Calmaos todos!

-¿Qué es lo que está ocurriendo? - Pregunta uno de los ciudadanos preocupado.

-El grupo de chicos que enviamos para revisar que todo estuviera en orden para la recogida me acaba de informar de que no hay rastro de hojas por ninguna parte y tampoco han dado con ningún animal  
-Responde el alcalde.

Todos los ciudadanos se alarman, comienzan a gritar. El alcalde una vez más se dispone a poner orden, tiene que hacer algo rápido antes de

que todo vaya peor de lo que está.

-¡Tranquilos!, lo que necesitamos es dialogar y encontrar alguna solución a este problema. Si alguien tiene alguna solución, por favor, que lo diga.

-Yo he pensado que tal vez no sea demasiado tarde y podemos buscar hojas por otras partes del Valle y traerlas aquí -Propone otro ciudadano.

-Es buena idea, pero debemos darnos prisa si queremos tenerlo todo para el gran día, solo tenemos 1 día. Nos dividiremos en grupos y cada grupo irá a un pueblo -Dice el alcalde.

Se hacen los grupos y todos se disponen a ir al sitio donde les corresponde ir, un grupo se quedará en el pueblo para ir esparciendo las hojas a medida que las vayan trayendo de los demás pueblos.

Cada grupo cumple con su parte del plan, ya casi todos están llegando a los pueblos que les corresponden cuando de repente uno del grupo que se encuentra en el pueblo llama al alcalde.

-Señor alcalde creo que hemos dado con el problema de las hojas, volved todos al pueblo necesitamos ayuda para recuperar las hojas.

-Ahora aviso a cada uno de los grupos y en un momento estaremos allí de vuelta, mientras tanto intentad encontrar una solución al problema

-Responde el alcalde.

Como ha dicho el alcalde llama a uno de cada grupo y les avisa de lo sucedido. Poco después todos los ciudadanos están otra vez reunidos en el Ayuntamiento para escuchar lo que sucede.

-Escuchadme todos. Hemos dado con el problema de las hojas y los animales. Estábamos dando una vuelta para revisar de nuevo los huertos y hemos visto un hueco subterráneo donde se escuchaban un montón de ruidos de diferentes animales. Al asomarnos hemos descubierto un hueco enorme donde se encontraban todos los animales

y las hojas desaparecidas -Informa uno de los chicos que se había quedado en el pueblo.

-El único problema es que al intentar sacarlos, ellos no nos han dejado

-Dice otro de los muchachos del grupo.

-Iremos al lugar donde os encontrasteis el hueco y analizaremos el problema -Propone el alcalde.

Todos acompañan a uno de los chicos del pueblo y llegan al lugar donde se encuentran los animales y las hojas. Nadie sabe qué hacer, al final una chiquilla propone ir a por comida y ponerla por los distintos lugares del pueblo.

Algunos hombres y mujeres van a sus casas y reparten la comida que tienen por algunas zonas. Los ciudadanos esperan a que los animales salgan y así recoger las hojas. Al cabo de una hora aproximadamente al fin los animales comienzan a salir uno por uno de su escondite hasta que ya no queda ninguno por salir.

Los chicos y chicas van entonces al hueco del que sacan las hojas y las reparten por distintos sitios.

Al día siguiente todo está preparado, la gente de otros pueblos comienza a llegar. Todos se divierten mucho, juegan, ríen, comen...

Los habitantes de El Torno están aliviados, al final han conseguido que todo salga bien y, ¡lo más importante!, su pueblo vuelve a ser un lugar precioso en el que los animales conviven y el paisaje es de diversos colores según las estaciones del año.